

Fecha: 06-06-2025
 Medio: El Longino
 Supl.: El Longino
 Tipo: Noticia general

Pág.: 20
 Cm2: 322,8
 VPE: \$ 194.019

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 10.800
 Favorabilidad: No Definida

Título: Convenio entre SLEP Iquique y UTA genera nuevas oportunidades de crecimiento para estudiantes de la región

Convenio entre SLEP Iquique y UTA genera nuevas oportunidades de crecimiento para estudiantes de la región

Con el propósito de seguir fortaleciendo la Educación Pública en nuestro territorio, el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Iquique firmó un convenio de colaboración con la Universidad de Tarapacá, casa de estudios que cuenta con sede central en Arica y una sede en Iquique. Esta alianza se suma a otros tres convenios suscritos al ámbito educativo, con el objetivo de impulsar acciones conjuntas que fortalezcan las trayectorias educativas y abran nuevas oportunidades de desarrollo integral para las comunidades educativas de la región.

La firma se realizó en el Colegio Deportivo TP Elena Duvauchelle, marcando un hito en la vinculación entre el mundo escolar y el universitario. A través de este convenio, se trabajarán coordinadamente para implementar programas de pasantías, prácticas profesionales, actividades académicas, investigaciones, vinculación con el medio y orientación vocacional, entre otras iniciativas orientadas a enriquecer el proceso formativo de los y las estudiantes.

Vinculación educativa

Este convenio de colaboración permitirá implementar nuevas metodologías de enseñanza,

Esta alianza estratégica fortalecerá la vinculación entre colegios y universidad, facilitando nuevas metodologías académicas y programas que apoyan la formación y proyección educativa de estudiantes y comunidades escolares.

promover espacios de diálogo pedagógico y establecer una relación más cercana entre ambas instituciones educativas. Asimismo, facilita la articulación entre la enseñanza media y educación superior, ofreciendo a los y las estudiantes mayores oportunidades de continuidad en carreras

profesionales y fortaleciendo el vínculo entre ambos niveles educativos.

"Hoy nos convoca como universidad pública estatal la firma de un convenio de colaboración entre el SLEP Iquique y nuestra Universidad de Tarapacá, en donde entendemos y estamos

convencidos que esta es la forma de poder generar instancias concretas para que los y las estudiantes de nuestra región tengan la posibilidad de poder incorporarse prontamente a la educación superior", expresó Yasna Godoy Henríquez, directora general sede Iquique de la Universidad de Tarapacá.

"La actividad me gustó bastante ya que nos ayudó a informarnos sobre la universidad, además para nosotros esto es super inspirador para seguir con nuestras carreras a futuro y poder llevarlas a un puerto más profesional, logrando tener metas más altas", manifestó Issa Rocco, estudiante de tercer medio de la especialidad de Hotelería del Colegio Deportivo TP Elena Duvauchelle.

Por su parte, el director ejecutivo del SLEP Iquique, Najte Majluf Morales señaló que: "Estamos muy contentos porque firmamos un convenio de colaboración con la Universidad de Tarapacá. Hoy logramos esta primera alianza estratégica que no sólo va en beneficio de nuestros y nuestras estudiantes, sino que también a distintas comunidades educativas para poder impulsar líneas de innovación, vinculación con el medio, investigaciones y generar un crecimiento del sistema educativo en nuestra región".

Esta alianza reafirma el compromiso del SLEP Iquique con una Educación Pública inclusiva y de calidad, que trabaja de forma constante por generar nuevas oportunidades para los y las estudiantes de nuestro territorio, fortaleciendo una formación integral que contribuya al desarrollo de su futuro profesional.



FINANCIA:



EJECUTA:



Proyecto financiado por el FNDR del Gobierno Regional de Tarapacá.